

Necesaria realización del autofocal familiar

Última actualización: Miércoles, 06 Octubre 2021 18:21

Visto: 1205

La compleja situación higiénico-epidemiológica en esta etapa, demanda continuar perfeccionando las estrategias de prevención con la participación de todos...

Entre las causas principales de la elevación infestación está la no realización por muchas familias del control autofocal, o la falta de sistematicidad en su ejecución (al menos una vez por semana).

A pesar del largo tiempo transcurrido en la lucha contra “el Aedes” y de los costosos recursos invertidos por la provincia y el país para su erradicación, todavía son cuantiosos los focos detectados en el territorio, fundamentalmente en los tanques elevados y bajos, además de otros depósitos de agua existentes en las viviendas donde el insecto se reproduce.

Lo más importante no es detectar las insuficiencias en el autofocal, sino enfrentar la situación con acciones que ayuden a eliminar la proliferación del mosquito, limpiar bien los principales reservorios, los cuales deben ser tratados con abate y cepillado sus bordes, además de taparlos correctamente.



NO AL MOSQUITO



La alta focalidad demanda no solo la unidad de todas las instituciones, sino de apelar a la conciencia del pueblo, ese que sabe que la salud de él, de su familia y de la comunidad depende de la calidad de la revisión auto focal y de la higiene ambiental.

Las autoridades sanitarias del municipio cabecera alertan sobre el peligro que representa el vector...

“El trabajo de enfrentamiento debe ser sistemático, en el que se involucren todos los factores, tenemos que ser persistentes en la solución de problemas ambientales que atañen al barrio y la comunidad, como la higienización del entorno de las viviendas, la eliminación de microvertederos y la limpieza no solo de zanjas, también de fosas que vierten, la erradicación de los salideros de agua y en especial la exigencia por el cumplimiento de las medidas adoptadas”. Dr. Michel Serrano, Director de Higiene y Epidemiología en Holguín.

Mientras falte la sistematicidad en esas acciones continuarán abiertas las brechas por donde el Aedes Aegypti hará notar su peligrosa presencia. Cortesía:

<https://www.radioholguin.icrt.cu/salud/>

[#mosquitos](#)

[#ActivateContraElMosquito](#)

[#CombateAedes](#)

[#TodosContraElDengue](#)